

Fecha: 11-01-2026

Medio: El Longino

Supl. : El Longino

Tipo: Noticia general

Título: Cambio de mando en la Gobernación Marítima de Iquique: Gabriel Núñez asume el resguardo del litoral y la seguridad del borde costero

Pág. : 7

Cm2: 256,9

VPE: \$ 154.408

Tiraje:

3.600

Lectoría:

10.800

Favorabilidad:

No Definida

En dependencias de la Gobernación Marítima de Iquique se desarrolló la ceremonia oficial de cambio de mando de esta repartición naval, instancia que selló el término del periodo del capitán de navío litoral Manuel Figueroa González y el inicio de la gestión del capitán de navío Gabriel Núñez, quien asume el desafío de conducir las tareas de seguridad marítima, control del litoral y coordinación con instituciones del territorio.

El acto marcó el cierre de una etapa que Figueroa definió como positiva, destacando el desempeño de los equipos y el estándar operativo alcanzado durante su administración. "Ha sido un tremendo año, un año con gente excepcional... hacen un trabajo de primer nivel en lo que es el resguardo del borde costero para el bien de la comunidad", señaló el oficial saliente, subrayando la importancia del rol que cumple la Gobernación Marítima en una ciudad que convive de manera permanente con el mar, el turismo y el movimiento portuario.

En su intervención, Figueroa puso énfasis en la continuidad institucional y en la preparación del equipo que



respalda al nuevo mando. Remarcó que el cargo implica exigencias constantes, pero manifestó confianza en la capacidad del capitán de navío Gabriel Núñez para sostener el ritmo y responder a los desafíos propios de un borde costero dinámico, con actividades recreativas, productivas y logísticas que requieren vigilancia y control sostenido.

El nuevo gobernador marítimo llega a Iquique con 29 años de servicio en la Armada de Chile. Oriundo de Temuco, su trayectoria incluye destinciones en distintas zonas del país y también labores en el extranjero, experiencia que ahora pone al servicio de una jurisdicción estratégica para Tarapacá.

Tras asumir, Núñez planteó como prioridad dar continuidad al trabajo realizado y reforzar la colaboración interinstitucional, consciente de que la seguridad en el litoral no depende de una sola entidad, sino de una red coordinada que involucra a municipios, policías, servicios públicos y autoridades regionales.

"Hay mucho trabajo que hacer... continuar con el excelente trabajo que va haciendo la Gobernación Marítima... seguir trabajando en conjunto con todas las autoridades regionales, autoridades policiales, para el resguardo de la seguridad del borde costero, de los baristas, de los turistas y también del sinnúmero de actividades que

Pág. : 7  
Cm2: 256,9  
VPE: \$ 154.408

Tiraje: 3.600  
Lectoría: 10.800  
Favorabilidad:  No Definida

## Regional

### Cambio de mando en la Gobernación Marítima de Iquique: Gabriel Núñez asume el resguardo del litoral y la seguridad del borde costero

En una ceremonia realizada en dependencias de la repartición naval, el capitán de navío litoral Manuel Figueroa González entregó el mando tras calificar su gestión como un año "exitoso".

se desarrollan en nuestra comuna", afirmó, instalando la idea de gestión compartida como eje de su período.

La ceremonia también fue un punto de encuentro con autoridades locales. Tras el nombramiento, el alcalde de Iquique valoró la designación y proyectó una relación de cooperación con la nueva autoridad marítima, insistiendo en la necesidad de mantener un vínculo fluido para mejorar condiciones de seguridad y vigilancia en el borde costero y en los espacios portuarios. En su reflexión, el jefe comunal recordó el peso estructural que tiene el mar para el país y su economía, destacando que una

parte mayoritaria del comercio se mueve por vía marítima, lo que eleva la relevancia de la coordinación entre ciudad, Estado y Armada.

ante contingencias, con foco en preventión y control.

Con la asunción de Gabriel Núñez, la Armada de Chile reafirmó su compromiso con la seguridad marítima, el control del litoral y el trabajo colaborativo con autoridades locales y regionales, en beneficio directo de la comunidad. La Gobernación Marítima de Iquique queda así bajo un nuevo liderazgo, con el desafío de proteger a quienes habitan y visitan la costa, asegurar el orden en el mar y fortalecer una coordinación que, en una región portuaria y turística, se vuelve tan estratégica como cotidiana.